



Medienmitteilung vom 19. August 2008

Departement Gesundheit

Eröffnung Eulachpassage – FH-Gesundheitsberufe entdecken und erleben

ZHAW Departement Gesundheit: Tag der offenen Tür am 30. August 2008

In den markanten Neubau Eulachpassage in Winterthur ist kürzlich das Departement Gesundheit der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften eingezogen. Am Samstag, 30. August, öffnet es unter dem Motto „Entdecken und Erleben“ von 10 bis 16 Uhr seine Türen. Jung und Alt sind eingeladen, sich über die Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten auf Fachhochschulstufe für Pflege, Ergo- und Physiotherapie sowie Hebammen zu informieren, Lernlabors zu besuchen und sich über Projekte aus Forschung und Entwicklung ins Bild zu setzen.

Entdecken und Erleben – zum Beispiel die Sinneseindrücke des Babys im Mutterleib mit Hilfe eines Gebärmutterschranks, ein Patientenzimmer der Pflege, Geräte der medizinischen Trainingstherapie oder ein einhändiges Ankleidetraining: Die vier Institute des Departements Gesundheit stellen sich mit vielfältigen Aktivitäten zum Mitmachen vor.

An drei Infoveranstaltungen werden die Bachelor-Studiengänge Ergotherapie, Physiotherapie, Pflege und Hebamme im Detail erläutert. Wer den Neubau Eulachpassage näher kennen lernen will, nimmt an einem geführten Rundgang mit Informationen zum Bau und zum Departement Gesundheit teil. Grussworte und Eröffnungsreden von Architekt Marcel Angele, Pflegeleiterin und Berufsschullehrerin Silvia Heuberger, Stadtpräsident Ernst Wohlwend, ZHAW Gründungsrektor Werner Inderbitzin sowie Peter C. Meyer, Direktor Departement Gesundheit, bilden den Auftakt.

Weitere Informationen unter:

http://www.gesundheit.zhaw.ch/fileadmin/user_upload/Gesundheit/PDFs/ueber_uns/Veranstaltungen/Programm_TdoT.pdf

Kontakt:

ZHAW Departement Gesundheit, Ania Biasio, Kommunikationsbeauftragte, Telefon 058 934 63 84, E-Mail ania.biasio@zhaw.ch

Medienstelle:

ZHAW Corporate Communications, Neva Waldvogel, Telefon 058 934 75 61
E-Mail neva.waldvogel@zhaw.ch